



YA TIENE SU CREDENCIAL DE SENADOR

Beltrones se mantiene “totalmente priista”

CORTESÍA @MFBELTRONES

Senadores electos de su partido acordaron la semana pasada excluirlo de la bancada tricolor

FERNANDO MERINO

El exgobernador de Sonora y próximo senador de la República, Manlio Fabio Beltrones, rechazó que vaya a separarse del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Senado. Su ADN no ha cambiado, asegura.

Al acudir a credencializarse como senador de la República, la prensa le preguntó si había pensado en ser legislador independiente, hecho que negó.

“Hoy en la mañana me levanté y revisé mi ADN y no ha cambiado, es totalmente priista desde hace cinco décadas de tal suerte que no tengo esa intención”, dijo.

La semana pasada los senadores electos del partido tricolor aprobaron por mayoría de votos excluir a Beltrones de su bancada en la Cámara alta, debido a la “gravedad de sus acciones”.

Junto a Enrique Ochoa Reza y Dulce María Sauri, Manlio Fabio Beltrones es uno de los priistas que se opuso abiertamente a la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como dirigente nacional del PRI.

En el Senado, Beltrones declaró ante medios de comunicación que obtuvo su credencial como senador y será después cuando “habremos de vivir los momentos más importantes de la integración de los grupos parlamentarios”.

Señaló que mediante declaraciones públicas Alejandro Moreno lo calumnió, “pero este momento ya ha sido transitado y hoy estamos viendo cómo se instala la Cámara de Senadores”.

El político sonorensé mencionó que cuando ha ejercido como coordinador parlamentario siempre ha procurado que



Manlio Fabio Beltrones ayer, al llegar al Senado

Dice que Alejandro Moreno lo calumnió, “pero este momento ya ha sido transitado y hoy estamos viendo cómo se instala la Cámara de Senadores”

“A lo que se está llegando es a una legislatura que vuelve a tener un partido hegemónico”



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|---|--------|------------|-------------|
|  LA PRENSA | 16 | 25/08/2024 | LEGISLATIVO |

sus compañeros de bancada conserven su autonomía de pensamiento y representen los intereses más importantes en su trabajo legislativo.

"Hoy aquí a lo que se está llegando es a una legislatura que vuelve a tener a un partido hegemónico, mayoritario, que no llega a construir las dos terceras partes por sí mismo, así como parece que lo hará en la Cámara de Diputados, pero parece que será de debate intenso", agregó Beltrones al hablar sobre la mayoría de Morena, PT y PVEM.

VUELVE RICARDO ANAYA

Ayer, también acudió a obtener su credencial Ricardo Anaya, excandidato presidencial en 2018, como legislador del Partido Acción Nacional (PAN), luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) confirmó ayer su lugar en la Cámara alta.

Anaya regresó al país tras tres años de autoexilio por presunta persecución política, y dijo estar listo para servir al país desde la Cámara de Senadores.

"Todo en orden, con un ánimo gigantesco de servir al país en el Senado. Aquí nos vemos puntualitos para la sesión", dijo el legislador en una breve charla con medios de comunicación.

La Fiscalía General de la República (FGR) acusó en agosto de 2021 que Ricardo Anaya recibió en 2012 un soborno de seis millones 800 mil pesos para aprobar la reforma energética impulsada por el entonces presidente Enrique Peña Nieto.

En ese mismo mes, Anaya anunció que se exiliaba del país debido a una "persecución política" del gobierno federal, y desde ese momento mantuvo un perfil bajo, hasta que el 16 de septiembre de 2023 el Consejo Nacional del PAN aprobó inscribirlo en el tercer lugar de la lista nacional al Senado de la República por la vía de la representación proporcional.

El senador afirmó que no tiene temor de que Morena emprenda alguna represalia en su contra por las acusaciones que hay en su contra.

"No, para nada", respondió.

La credencialización de los senadores que arrancarán funciones el 1 de septiembre continuará hasta el 28 de agosto.